

- 1 魯迅: 北京を案内する人の夢。宗教を無視してやってる日本を想起させた。孔子の限界?
- 2 物質的繁栄を成功と洗脳されているが、繁栄してるのは三分の一。少数民族など貧しい。
- 3 情報警察の監視下にある。IT 技術 (FireWall) の壁で主の教えも入らず。長年の科挙制度で儒教中心の官僚が統治する体制、「お上」が共産党に置き換わっただけ。儒教に神なし。
- 4 地上の Top の上に神が居ない。「自由」の概念は「ダムの決壊」と同じ。思想家が必要。
- 5 日本は「脱亜入欧」で一部近代化したが、「中華思想」を離れられず、威張っているだけ。アジアの源点は 1 万 7 千年前のラ・ムーの教えにあることを教える。神は太陽 愛と慈悲に生きよ 向上せよ
- 6 日本も「宗教への協力は倫理に反する」という社会の悪習慣があるが、中国はそれ以上。
- 7 米国の弱体化を狙って一気に東南アジアの占領を考えている。コロナの主目的も対米国。米国経済のダメージとトランプ落選が目的。中国が支配する世界、国連不要の世界構築。
- 8 AI 支配に自信、アメリカを潰し、欧州を弱らせ、日本を組み敷けば、中国支配が完了。シヴァ神の言う一人の英雄: AI・FireWall を破壊する発明家説、中華思想を打破し、アジアの源点に回帰させる説。
- 9 国民党の独裁性に反対したが、当時の中共弱く、毛沢東の暴政は考えなかった。2500 年前の「諸子百家」が活動した頃の「中国文明」を理想に描いていた。儒家・道家・法家・墨家
- 10 日中、米中の国交回復で民度を挙げ、民主化促進が期待された。実際はヒットラー張りの完成されたファシズムになった。華夷思想に対するルーズベルト、ニクソン、田中角栄の認識不足
- 11 天安門事件で「体制は情報統制で護れる」ことを Top は知った。天皇訪中も利用されたり、習近平国賓待遇訪日も免罪符を期待。日本は価値観の基軸がずれている。神の視点
- 12 ニクソン以後のアメリカにも反省は必要。日本への偏見、日本潰しに走ったクリントンの罪は大きい。日本の財界は中国の人口が大きなマーケット(市場)に見えるのだろうが、認識が低い。世界は Decoupling の方向で決定。悪に屈してまで金儲けはしない覚悟必要。
- 13 幸福の科学はバイデンの反対運動を起すべし。トランプさんのお返しは倍返し発言。「HRP を 11 年間封じじめた力」が世界の革命を遅らせている。中国に「神・仏」への信仰を持たせたい。妨害する地獄の支配人は秦の始皇帝である。回教徒への 2000 年越しの恨みがる。
- 14 秦の始皇帝: 日本近海で暴れる 17 個の頭の龍、米とドイツの艦隊が来て、最初の砲撃は日本と言われたが、日本撃てず。主が龍を陸に引き上げ、13 + 4 に引き裂いたという夢。
- 15 私はオールマイティーだ、外部への発表は嘘、今内部では「緊急事態宣言」が出てる。水面下では非常事態で、地下の全人代をやっている。トランプは静か、中国指導者が慌てて来る。
- 16 コロナは犯人とバレなければはやり得、何か手違いがあった。米国と欧州が攻撃目標。イギリスは香港に絶対介入する、アメリカは絶対共に動く、だから先制攻撃を仕掛けた。台湾・沖縄は同時攻撃、香港も攻撃する。米大統領選が近づけば攻撃しやすくなる。尖閣への漁船侵入を 8 月 16 日以降停止させているのは、攻撃準備未完了と、軍部の反対(喬良氏)で方針変更との見方。
- 17 内部事情は悪いが偽通貨の研究、「運用してやる」「投資すれば未来は明るい」など。
- 18 始皇帝の統治は 11 年と短いが China の元祖、漢民族の代表。日本は東夷、蛮族。自分は神だ。自分を真似して天皇制ができた。5 千年の歴史を自慢している、徐福は帰国・報告不可だった。
- 19 洞庭湖娘娘: 中国で内乱が起きるように動いている。だから、日本の企業は早く引き上げたほうがいい。トランプさんの攻撃は年内にもある。三日で中国の主要部分は壊滅する。
- 20 中国指導者の靈が来るのは「発信源」を止めたいから。実情は大変なことになってる。私は始皇帝や歴代の悪魔になった皇帝と戦った。洞庭湖畔にエルカンターレ像を建てたい。